

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Einbürgerung in der Stadt Bern leicht gemacht?

Ausländischen Staatsangehörigen, die in der Schweiz geboren sind oder seit Jahren in der Schweiz leben und arbeiten, ist es je länger desto mehr ein Bedürfnis, sich einbürgern zu lassen. Leider stellt sich für sie dann oft die Frage: „Wie geht das?“

Deshalb möchte ich den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie werden ausländische Staatsangehörige, die in der Schweiz geboren sind oder seit Jahren in der Schweiz leben, arbeiten und sich integriert haben, in der Stadt Bern begleitet, um die Schweizer Staatsbürgerschaft zu erlangen, wenn sie dies wünschen?
2. Müssen diese Personen, die hier bereits die Schule absolviert haben und die deutsche Sprache oder sogar den Dialekt sprechen, die Sprachprüfung auch ablegen oder gibt es hier Unterschiede in der Handhabung?
3. Welche Kriterien sind zwingend nötig, um die Schweizer Staatsbürgerschaft zu erlangen?
4. Welche integrierenden Massnahmen stellt die Stadt Bern betreffend Einbürgerung zur Verfügung?

Bern, 1. September 2011

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Roland Jakob, SVP): Jimmy Hofer, Simon Glauser, Eveline Neeracher, Ueli Jaisli